

21.06.2005 – 16:00 Uhr

Les «Employés affiliés VSAM» présents en Romandie par l'ouverture d'un secrétariat régional à Lausanne

Zurich (ots) -

Afin de consolider notre présence en Suisse romande, les Employés affiliés VSAM inaugurent un nouveau secrétariat régional à Lausanne en complément à celui déjà existant de Neuchâtel. De cette manière, la plus importante Fédération d'associations de l'industrie des machines, de l'électricité et de la métallurgie, dont le siège est à Zurich, intensifie sa présence au côté des adhérents de la Suisse romande.

La VSAM est un partenaire compétent en économie et en politique tout en représentant et défendant activement les intérêts des associations d'employés et de ses membres individuels. Elle propose un vaste choix de cours de perfectionnement, et offre un service d'écoute et de soutien, dans ses bureaux régionaux.

Depuis le 1er juin 2005, notre antenne lausannoise est opérationnelle à la Rue du Grand-Pré 4 à Lausanne. Notre secrétaire régionale, Mme Muriel Pidoux, est responsable des entreprises et des adhérents dont les codes postaux se situent entre 1000 et 1999. Agées de 40 ans, Muriel Pidoux a travaillé quelques années dans la chimie Baloise en tant que spécialiste de la protection de l'environnement. Elle a une grande expérience de la représentation et est mère de 4 enfants. Elle se consacrera à étendre et à construire de nouvelles relations avec les entreprises afin de répondre aux attentes des employés.

Pour toutes informations:

Muriel Pidoux, secrétaire régionale VSAM, Tél: 021 625 62 88, natel: 079 714 99 44

La VSAM fut fondée en 1918; elle regroupe plus de 20000 employés des industries mécanique, électrique et métallurgique. Dans le cadre de la convention collective de travail de l'industrie des machines en Suisse, elle représente aujourd'hui 51% des travailleurs organisés de la branche.